

Nachruf

Die Schiedsrichter des Kreises Weimar trauern um

Uwe Adelmeyer,

ihren langjährigen Mitstreiter, der am 8.März den Kampf gegen eine heimtückische Krankheit verloren hat.

Uwe wurde leider nur 52 Jahre alt.

1979 legte Uwe in Apolda bei Sportfreund Siebenhühner die SR Prüfung ab und war fortan für seine Vereine Aufbau Apolda und später Fortuna Frankendorf aktiv.

Engagiert und einsatzfreudig war er, auch mehrfach am Wochenende, bis 2010 als Schiedsrichter tätig. Nach vielen Jahren im Kreis schaffte Uwe 1991 den Sprung in die Bezirksklasse des Bezirkes Erfurt, später WTFB , und war dort bis 2003 aktiv. Bei diesen Einsätzen unterstützten an den Linien u.a. Hans-Jürgen Reise und Siegfried Mangner.

Auch in Thüringen machte er sich einen Namen bei SRA Einsätzen in der Landesliga u.a. an der Seite von Detlef Schumann und Roland Fischer und in der Landesklasse bei den Gebrüdern Eckardt und Ronald Telle. Die letzten Jahre war er dann wieder im Kreisgebiet im Einsatz bis die Krankheit ihm nahm die Kraft.

„Adi“ Deine Schiedsrichter vergessen Dich nicht.

Ronald Telle

KSO Weimar